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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

明けましておめでとうござ

います。本日は新年例会のご

案内をさせて頂きました所、

この様に多くの会員の皆様と

クリスマス例会に引き続き染

谷ガバナー補佐、そして赤松

IM 実行委員長のご参加を賜

り誠にありがとうございま

す。また、親睦活動委員会･会場運営委員会の皆様

におかれましては、クリスマス例会に引き続き会場

変更となりましたが、早い時間からのご準備、誠に

ありがとうございます。 

 さて、連日報道されております通り、1月 1日に

能登半島地震が発生し、翌 2日には羽田空港におい

て JAL と海保の事故が発生しました。被災をされた

方々、お亡くなりになられた方々にはお見舞い、お

悔やみを申し上げます。能登半島地震への対応とし

て越谷 RCでは既にご案内の通り、渡邊さん、常峰

さん等から社として協力を致しますとのお話を頂

き、支援物資を皆様へお願いさせて頂きました。日

を追うごとにニーズは変化していきますが、今でき

る事をできる理由を考え、理事の皆様へご相談をさ

せて頂きながら、進めてまいりたいと思います。ま

た今後、義援金についても地区から要請があると伺

っておりますので、改めて皆様へご協力のお願いを

させて頂きます。 

 話をクラブについて変えさせて頂きます。まずは

皆様へ前半戦の御礼を申し上げます。7月の第一例

会から始まり、先日のクリスマス家族例会まで 25

回の例会は、緊張の連続でした。何といっても会長

挨拶は毎週あるわけで、7月第二回例会までは数日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前から考えに考えておりましたが、意外と考えすぎ

た挨拶は面白くないんですね。それからは原稿を用

意することを止めて挨拶をさせて頂いております

が、『話は面白いけど、中身が無い』と良く言われ 

ます。そんな会長挨拶にお付き合いを頂きありがと

うございます。冗談はさておき、前半戦においては 

スマイル・米山・Ｒ財団へ多額の寄付を頂き誠にあ

りがとうございました。そして何よりも嬉しかった

のが、出席率が良かった事です。大きな反省は森久

保さんを集中的にいじりすぎた事、ある意味パワハ 

ラでした。今日はいじられると分かって欠席です。

そして、本日より後半戦に入ります。後半戦は本日

を含め 22回の例会を予定しており、近藤プログラ

ム委員長による楽しいプログラム、江藤親睦委員長

による花見夜間例会・親睦ゴルフ・最終夜間例会と

楽しい企画、大沢職奉委員長による職場見学会、そ

して国際奉仕事業でバングラデシュへ、国際大会で

シンガポールへと事業が盛りだくさんございます。

本年度の活動方針であります『笑顔溢れるクラブ活

動、奉仕活動』を愚直に貫いてまいりますので、引

き続き宜しくお願い申し上げます。 

尚、引き続き会長挨拶も『話は面白いけど、中身が

無い』話しにはなりますが、お許し下さい。 

それでは本日の新年例会も宜しくお願い申し上げま

す。 

◆ 幹事報告                 中村聡久幹事 

1、1月 5日の持ち回り理事会において、能登半島地

震での被災者に向けて救援物資を皆様から献品して

頂く事が承認されました。 

2、明日 10日(水)に新春賀詞交歓会が越谷コミセ

ン･小ホールにて午後 4時より開催されます。若海 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名  100％ 15 名   
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会長が出席されます。  

3、来週 16日の例会終了後に

定例理事会を 3階大会議室に

て行います。理事･役員の皆

様、ご出席宜しくお願い致し

ます。  

4、日本事務局よりお知らせで

す。1月 1日よりロータリーレートは 1ドル＝147

円から 141 円に変更となっております。  

5、会費のお知らせです。皆様、下期会費の納入を

お願いします。尚、銀行口座より引き落としの方

は、1月 22 日(月)が振替日となりますので、口座の

確認をお願いします。又、FAX にて再度ご案内させ

て頂きます。 

◆ 委員会報告等 

◎ 国際奉仕委員会      瀧田貴夫委員長 

 16 日(火)の例会前に地下一階第一会議室にて委員

会を開催します。ご出席宜しくお願い致します。  

◎ スマイル委員会      小森秀彦副委員長 

 本日、スマイルを受け付けております。皆様宜し

くお願い致します。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 第 8Ｇガバナー補佐 染谷宗一様・IM実行委員長 

赤松則宏様、交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊あけましておめでとうございます。IM を宜しくお

願い致します。/第 8Ｇガバナー補佐 染谷宗一様 

＊あけましておめでとうございます。IM を宜しくお

願い致します。/第 8ＧＩＭ実行委員長 赤松則宏様 

＊①染谷ガバナー補佐･赤松 IM実行委員長、本日は

ご参加を頂きありがとうございます。②本日は多く

の会員の皆様にご参加を頂きありがとうございま

す。残り半年ですが宜しくお願い申し上げます。/

若海宗承会長 

＊①染谷ガバナー補佐･赤松 IM実行委員長、ようこ

そおいで下さいました。本年も宜しくご指導のほど

お願い致します。②あけましておめでとうございま

す。皆様、本年も宜しくお願い致します。/中村聡

久幹事 

＊能登半島地震の被災者の皆様に心よりお見舞い申

し上げます。2024 年も宜しくお願い致します。/中

島美三郎 

＊①染谷ガバナー補佐･赤松 IM実行委員長、ご出席

ありがとうございます。会員諸兄皆様、良い一年で

ありますように！②いろいろ都合もあったとは思い

ますが国旗に背を向けて国歌はどうしても歌えませ

んでした。悪しからずご理解下さい。米山奨学生の

徐啟懐君は本日欠席しておりますが、住まいを移し

た為です。詳しくは改めて彼からご案内致しますの

でご承知下さい。/新井 進 

＊新年あけましておめでとうございます。今年度、

残り半年になりましたが宜しくお願い致します！/

山田二三夫 

＊本年は元旦から悲しい事がおきましたが、本年も

宜しくお願い致します。皆様にとって素敵な一年に

なりますように！/神戸廣通 

＊皆さんあけましておめでとうございます。残り半

年、若海会長･中村幹事頑張って下さい！/須賀定吉 

＊皆様、本年も宜しくお願い致します。/江原武男 

＊若海会長･中村幹事、あと半年頑張って下さい！

若海会長、内容にない挨拶を一生懸命聞いています

よ！/澤田裕二 

＊皆さんあけましておめでとうございます。お正月

は車の渋滞を見ている一週間でした。/坂巻邦夫 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。若海会長、残り半年を燃え尽きて

下さい。/吉野寛治 

＊あけましておめでとうございます。若海年度の折

り返しに入りました。今年も益々のご発展をご期待 

申し上げます。/浅見冨司雄 

＊喪中なので新年の挨拶は控えますが今年も宜しく

お願い致します。染谷 G補佐･赤松 IM 実行委員長よ

うこそ越谷 RCへ。IM の盛会をご祈念しておりま

す。/豊田高行 

＊あけましておめでとうございます。残念な事がお

きましたが一致団結の機会となりますように！/深

野洋二 

＊皆さんあけましておめでとうございます。今年も

宜しくお願い致します。/鈴木 功 

＊本年も宜しくお願い致します。若海会長、後半は

中身の濃い会長挨拶を期待します。/安濃和正 

＊皆様あけましておめでとうございます。本年も引

き続き宜しくお願い申し上げます。/森田 隆 

＊あけましておめでとうございます。本年もどうぞ

宜しくお願いします。/野見山哲二 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/平田徳久 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。元旦早々の能登半島地震、2 日の

日航と海保の衝突事故、大変な事始めとなりまし

た。/清水勝吉 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/中島雅樹 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/中村 守 

＊本年も宜しくお願い致します。坂巻邦夫さん、毎

年家から出られず申し訳ありません。/小林威朗 

＊①あけましておめでとうございます。今年も宜し

くお願い致します。②1月 25 日の職場見学会にご参
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加の皆様、美味しい日本酒をいっぱい飲みましょ

う。/大沢日出夫 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/横家 豪 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/瀧田貴夫 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/小暮直正 

＊あけましておめでとうございます。今年は肝臓と

上手に付き合ってお酒を飲みたいと思います。/山

田託也 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/春山敏實 

＊息吹の素晴らしい演舞含めて親睦活動委員会の皆

様ありがとうございました。/井橋英蔵 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/大塚洋幸 

＊素敵な踊りありがとうございました。親睦活動委

員会の皆様、お心配りありがとうございました。/

石垣李枝子 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/濱野世嗣 

 

 

 

 

 

＊あけましておめでとうございます。本日も沢山の

スマイルをありがとうございます。/鈴木隆広 

＊今回の能登半島地震に際し若海会長始めロータリ

アンの皆様の温かい心遣いに感謝しております。/

常峰光雄 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/奥田邦彦 

＊皆様、何卒能登半島地震へのご寄付を宜しくお願

い致します。/渡邊哲康 

＊ユリウス君のホストファミリーが始まりました。

今年も宜しくお願い致します。/吉澤紀親 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/春山祐一郎 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/青野智行 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/平野慎也 

＊あけましておめでとうございます。本年も宜しく

お願い致します。/有森健太郎 

 

本日 49 件 107,000 円  累計 1,458,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

染谷宗一ガバナー補佐 

懇親会 

赤松則宏 IM 実行委員長 

本
日
の
ソ
ン
グ
リ

ダ

 



越谷ロータリークラブ週報 VOL2767 

第 3015 回例会報告（例会日：2024 年 1 月 9 日）担当：渡邊 哲康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《息 吹》 

アトラクション 

1 月 6 日初詣に行きました。 

お餅つきもしました。ユリウス 


